
 

 

 

 
 
 
 
 
Bürgermeister der Stadt Hennef 
Frankfurter Str. 97 
 
53773 Hennef 
 

 

 

 

 
 
Antrag: Praxisintegrierte Ausbildung zum Erzieher/in 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

hiermit bitten wir Sie, namens der CDU-Fraktion, der FDP-Fraktion und der Fraktion „Die Unabhängi-

gen“ den nachfolgenden Antrag an den zuständigen Ausschuss der Stadt Hennef zur Beratung und 

Beschlussfassung weiterzuleiten: 

 

Die Stadtverwaltung Hennef wird beauftragt ab sofort die praxisintegrierte Ausbildung zum Erzie-

her/in in Hennef zum Standard zu machen und dies zum nächst möglichen Ausbildungsdatum um-

zusetzen. 

 

Begründung: 

Wir sollten die Kitagebühren sinnvoll einsetzen und in unsere Zukunft investieren. Insbesondere die 

Coronakrise hat allen aufgezeigt wie wertvoll die Leistung ist, die jeden Tag von unseren Erziehern bzw. 

Erzieherinnen in Hennef für den Nachwuchs in Hennef geleistet wird. Die Stadt sollte hier in eine Vor-

bildfunktion gehen und die Ausbildung vergüten. Darüber hinaus erzielt die Stadt durch die Vergütung 

eine engere Bindung an ihr Personal, als wenn diese ihre Ausbildung selbst finanzieren müssten. Dar-

über hinaus bildet die Stadt ihr hochwertiges Personal für die nächste Generation selbst aus und 

kommt somit steigenden Kinderzahlen in der Wachstumsstadt Hennef zu vor. 

  

Wir bitten den Antrag im zuständigen Ausschuss schnellstmöglich zu behandeln. 

 

 

CDU-Fraktion im Rat der Stadt Hennef 
 
FDP-Fraktion im Rat der Stadt Hennef 
 
Fraktion „Die Unabhängigen“ im Rat 
der Stadt Hennef 
 
 
 
Hennef, den 20.11.2020  



 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

gez. 

 

gez. 

 

gez. 

Ralf Offergeld Michael Marx Norbert Meinerzhagen 

Fraktionsvorsitzender  
CDU-Fraktion 

Fraktionsvorsitzender  
FDP-Fraktion  

Fraktionsvorsitzender  
Fraktion „Die Unabhängigen“ 
 

 


